

L'ISAE Edre

Édito



Christian Dedieu (E1975)
Président de l'Amicale

Notre communauté ISAE-SUPAERO s'agrandit avec l'accueil de la nouvelle promo ISAE-SUPAERO 2021.

Ce sont près de 200 nouveaux jeunes recrutés sur le Concours Commun Mines-Ponts (CCMP) qui ont été accueillis à la rentrée en première année du cursus ingénieur. Parmi eux nous avons le plaisir d'accueillir une proportion croissante, bien qu'encore trop faible, de jeunes filles puisque 33 élèves féminines ont rejoint l'institut. Nous notons avec satisfaction que notre « Ecole » maintient son rang dans le CCMP, malgré une

augmentation du nombre d'élève admis. Cette année, toutes les voies de recrutement possibles au sein du Concours Communs Mines-Ponts ont été utilisées. Autre confirmation du rayonnement de l'ISAE-SUPAERO, ce sont près de 40 élèves de l'X qui ont choisi de rejoindre l'ISAE à Toulouse pour leur année de spécialisation.

Pour marquer son attachement à accueillir ces futurs alumni dans notre communauté, dès leur arrivée à l'Institut, l'Amicale était invitée pour la première fois à participer le 13 octobre au baptême de promotion. Cette tradition héritée de l'ENSICA, maintenant bien ancrée dans les traditions de l'ISAE-SUPAERO, permet d'accueillir les nouveaux élèves de 1A au cours d'une cérémonie protocolaire. C'était pour moi l'occasion de remettre, aux côtés de Charles Champion (S1978), président du CA et d'Olivier Lesbre (S1990), Directeur Général, à chaque élève l'insigne de l'ISAE-SUPAERO symbolisant son entrée dans notre communauté.

Comme l'a rappelé Olivier Lesbre dans son discours, pour chacun des élèves, ce baptême marque une nouvelle étape de son parcours individuel, ouvrant une phase de trois à quatre ans de formation, passionnante et foisonnante d'opportunités de découvertes et d'apprentissages.

Mais, collectivement, ce baptême marque aussi l'intégration d'une nouvelle promotion à la déjà longue lignée des promotions de l'ISAE-SUPAERO, et de ses prédécesseurs, SUPAERO et ENSICA. Par-delà la diversité des provenances, il rappelle que solidarité et fraternité, au sein des promotions et entre elles, sont non seulement des traditions mais surtout des valeurs essentielles pour la réussite de tous, pendant les années de formation et au-delà, tout au long de nos vies.

Tous ces jeunes avaient les yeux qui brillaient après un mois de découverte du campus et de toutes les possibilités de formation et d'épanouissement qu'il leur promettait. Pour une large majorité d'entre eux, c'était l'aboutissement d'un rêve d'enfant ou d'un choix longuement mûri de rejoindre notre monde passionnant de l'aéronautique et de l'espace. Alors nous n'avons pas le droit de les décevoir et nous devons leur garantir l'apport essentiel des permanents et des bénévoles de l'Amicale, aux côtés de ceux de la Fondation, pour leur apporter conseils et soutien et pour aider l'Institut à se développer.

Je compte sur votre soutien...

Sommaire

Vie du réseau

- Édito - p.1
- 24 novembre : journée de remise des diplômes et des prix Ingénieurs - p.2
- Remise des diplômes Masters et Mastères Spécialisés - p.3
- La promo S1968 fête ses 50 ans - p.3
- L'ISAE-SUPAERO et l'Amicale tissent leur toile à l'international - p.4
- Bilan des recrutements à l'ISAE-SUPAERO - p.5
- La mission InSight : une exploration spatiale et éducative - p.5
- Les nouvelles du Club ISAE Alumni Entrepreneurship - p.6
- Enquête IESF sur l'emploi : les résultats sont disponibles - p.6
- 1914/1918 : nos Anciens et le développement de l'aviation militaire - conférence à Paris - p.7
- Colloque international Roland Garros - p.7
- Des nouvelles du Chapitre bordelais - p.8
- Conférence 14-18 du 06/11/2018 à Bordeaux - p.8
- Courrier des lecteurs : article de Jacques Desmazures (S1964) - p.9
- In Memoriam Roger Larrieu - p.15
- In Memoriam Pierre Caneill - p.15
- Carnet - p.15
- A vos agendas ! - p.15

Actualités de la Fondation

- 10 bougies pour la Fondation ISAE-SUPAERO - p.10
- Quand les boursiers rencontrent leurs mécènes - p.10
- Trois dons de promo en guise de cadeaux d'anniversaire (S1977-S1978-S1983) - p.11
- Rencontre avec les alumni du site Thales Avionics Campus Bordeaux - p.12
- La promo S1971 a célébré les 50 ans de son entrée à l'Ecole - p.12

Nouvelles de l'Institut

- Décollage de BepiColombo : journal de bord d'une élève TAS Astro - p.13
- Journée Portes Ouvertes de l'ISAE-SUPAERO : encore un beau succès ! - p.13
- 3 questions à Air Liquide, nouveau partenaire de l'ISAE-SUPAERO - p.14
- L'ISAE-SUPAERO présent aux Trophées de l'Aéronautique - p.14

N°30

DECEMBRE 2018

Bulletin trimestriel composé par la Commission Publications et Réseaux sociaux

Responsable de la publication : Christian Dedieu, Président

Amicale ISAE SUPAERO-ENSICA-35 rue Le Marois-75016 PARIS

association@isae-alumni.net - www.isae-alumni.net

